132 muertos y decretan Toque de Queda en Chile

Santiago, marzo 4 (UPI). Un violento terremoto sacudió anoche la región central de Chile, dejando un saldo oficial provisorio de 132 muertos, 1,945 lesionados y cerca de dos mil heridos.

También se cuentan siete personas desaparecidas.

Decenas de temblores menores, secuela del sismo
principal, se registraron durante la noche y el dia de hoy, manteniendo vivo el pánico de los seis millones de personas que viven en el área afectada por el peor terremoto de los últimos 25 años en el país.

Decretan Toque de Queda

El gobierno informó que se apresta a declarar zona de catástrofe a las regiones más afectadas, mientras que autoridades militares de Santiago decretaron un Toque

50 pequeños temblores en provincia Argentina

Mendoza, Argentina, marzo 4 (UPI). Alrededor de 50 pequeños temblores se registraron anoche y esta mañana en la provin-cia de Mendoza, situada en la frontera con Chile, pero no hubo daños, se informó oficialmente.

Las réplicas en Argenti-na del temblor produjeron escenas de pánicos ayer

por la tarde cuando numerosos probladores mendocinos abandonaron sus residencias al producirse los primeros sacudones. También hubo remezones en las vencinas provincias

de La Rioja y San Juan. Jorge Silva, jefe del Ser-vicio Meteorológico de la provincia, afirmó que el

-Pasa a la página 57-Gromyko advierte a Alemania Occidental

Moscú, Marzo 4 (AP). El canciller soviético Andrei Gromyko advirtió a Alemania Occidental que si participa en los planes norteamericanos para el desarrollo de armas espaciales, seria un "cómplice" en toda infracción subsiguiente al tratado de cohetes antibalisticos de 1972, y podria poner en peligro el futuro del control armamentista.

La agencia oficial noti-ciosa TASS dijo que Gromyko formuló la advertencia durante sus conversaciones con el ministro de Relaciones Exteriores de Bonn, Hans-Dietrich Genscher, quien llegó a Moscú ayer para una breve visita -Pasa a la página 60-

Reunión Shultz-Ortega aliento para Contadora

El canciller Isidro Morales Paul dijo hoy que conside-ra que la reunión en Montevideo entre el presidente de Nicaragua, Daniel Ortega y el secretario de Estado de Estados Unidos, George Shultz, es "un aliento" para Contadora.

A su regreso de la toma de posesión del presidente uruguayo Julio María Sanguinetti, Morales Paul instó a todos los países cen-troamericanos a buscar soluciones urgentes de paz y se declaró satisfecho por la superación del incidente entre Costa Rica y Nicaragua a raíz del intento del nicaragüense José Manuel Urbina de asilarse en la embajada de ese último

país.
"Sin duda, estas iniciati-

-Pasa a la página 56-



JEFE NORTEAMERICANO. Tegucigalpa, marzo 4 (AP). El presidente hondureño Roberto Suazo Córdoba, derecha, saluda al nuevo jefe norteamericano del Co-mando Sur del Ejército, con sede en Panamá, general John R. Galvin. Observa el jefe del Estado Mayor Conjunto de las Fuerzas Armadas de Estados Unidos, general John Vessey.

de Queda entre la medianoche y las cinco de la mañana

para impedir el pillaje. El presidente Augusto Pinochet, quien interrumpió esta madrugada una gira de una semana a la zona de Punta Arenas, 2,000 kilómetros al sur de Santiago, efec-

-Pasa a la página 57-



CONFERENCIA. Moscú. marzo 4 (AP). El ministro de Relaciones Exteriores de Alemania Occidental, Hans-Dietrich Genscher, habla hoy en conferencia de prensa en Moscú tras entrevistarse con su colega soviético Andrei Gromyko.

Siles Zuazo debe irse del gobierno

La Paz, marzo 4 (UPI). El presidente Hernán Siles Zuazo debe irse del gobierno "acatando la voz del pueblo, que es la voz de Dios", sentenció esta tarde el lider obrero Juan Lechin ante una multitud de más de 50 mil trabajadores congregados en la Plaza San Francisco de esta capi-

Concluyó alli la bulliciosa marcha que "por pan y libertad" organizara la izquierdista Central Obrera Boliviana para protestar contra la política de austerilad económica del gobierno y demandar "salarios justos"

Participaron en la demostración unos 20 mil obreros mineros que llega-ron a La Paz de casi todos los yacimientos productores de estaño y otros mine-

Muchos de ellos porta-ban sartas de petardos de dinamita con sus respectivas guias o mechas, listas

-Pasa a la página 57-

Bomba destruye una mezquita y mata 12 personas

Beirut, Marzo 4 (UPI). Una bomba destruyó hoy una mezquita en una aldea en el Sur del Libano, matando por lo menos a 12 personas, incluídos dos dirigentes guerrilleros musulmanes shiitas.

La estatal Radio Beirut y el dirigente musulmán Na-bih Berri responsabilizaron a Israel de la explosión en la mezquita de Maara-keh, a 12 kilómetros al Este de la ciudad portuaria de Tiro, afirmando que sol-dados israelíes colocaron una bomba. Pero el ejército israeli nego la afirma-

Autoridades de la defensa civil libanesa dijeron que 12 personas murieron que otras 65 resultaron heridas cuando la explosión sacudió el edificio de dos pisos a las 10 de la mañana.

Un vocero de las Nacio--Pasa a la página 56-

Irak ataca planta atómica de Irán y causa 11 muertos

Beirut, marzo 4 (UPI) Irán afirmó hoy que aviones iraquies dispararon un misil contra una planta atómica en el sudeste iraní y que también hizo blanco en una estación de gasoli-na, matando por lo menos a 11 personas

Por su parte, Iraq dijo que sus aviones atacaron un "blanco naval" en el Golfo Pérsico.

La oficial Agencia Noticiosa de la República Islá-mica sostuvo que "por lo menos 11 personas alcanzaron el martirio y otras 30 fueron heridas" cuando la aviación iraquí atacó una estación de gasolina en las afueras de Ahvaz, en el sector sur de la zona de guerra fronteriza.

"Aviones enemigos (iraquies) dispararon un total

-Pasa a la página 57-



12 MUERTOS Y 40 HERIDOS. Tyre, Sur de Libano, marzo 4 (Reuters). Brigadas de rescate cargan a una mujer gravemente herida hacia el hospital más impor-tante de Tyre, luego de que una bomba mató a doce personas e hirió a 40 en el cercano bastión guerrillero de Maarake, en el Sur de Líbano.

Breves Internacionales

Exposición centroamericana en México

México, marzo 4 (AP). Con el propósito de mostrar aquí los productos de exportación centroamericanos, 106 empresas de esa región participarán aquí en la exposición comercial "Centroamérica en México", anunció aqui un portavoz gubernamental.

-Pasa a la página 56-

Papa expresa profundo dolor por tragedia Chile

Ciudad del Vaticano, marzo 4 (UPI). El Papa Juan Pablo II envió hoy un mensaje a Chile expresan-do su "profundo dolor" por el terremoto en ese país, que dejó numerosos muertos y heridos y causó serios

El telegrama, enviado por el cardenal Agostino Casaroli, secretario de Estado del Vaticano, en nom-bre del Papa, está dirigido al arzobispo de Santiago,

Juan Francisco Fresno Larrain y dice:

"El Santo Padre recibió con profundo dolor la noticia del terremoto que causó muchas víctimas y serios daños material en una amplia zona de Chile.
"En estas tristes horas

para muchas familias y para todo el país, Su Santi-dad invoca el eterno descanso para los muertos, implora oraciones y amor

-Pasa a la página 56-

Keestructuran cúpula militar de Argentina

(UPI). El gobierno anunció hoy en forma sorpresiva el reemplazo del jefe del Estado Mayor Conjunto, teniente general Julio Fernández Torres, por al actual jefe del Ejército, general Ricardo Pianta, se informó oficialmente.

La reestructuración en la cúpula militar incluirá en las próximas horas el paso a retiro de unos siete generales y también se exten-derá a la Armada donde

pasarán a retiro unos cuatro miembros del almiran-tazgo, dijo a United Press International un vocero del Ministerio de Defensa.

Pianta, ascendido al máximo cargo en la actual escala militar, será reempla-zado en la jefatura del Ejército, por el hasta ahora comandante del II Cuerpo de esa arma, general Hector Ríos Ereñú.

El vocero del Ministerio de Defensa explicó que las -Pasa a la página 60-

Fidel Castro"le teme a una guerra en C.A.

Caracas, marzo 4 (AP). El presidente de Guyana, Caracas, marzo 4 (AF). En presidente de Guyana, Forbes Burnham, afirmó que Nicaragua "no constituye ninguna amenaza a la seguridad de Estados Unidos" y que el gobernante cubano Fidel Castro "le teme" a una guerra en Centroamérica.

"Hablé con Fidel en septiembre. Tiene temor, está temeroso. La última cosa que quiere Fidel es la guerra en Centroamérica", dijo Burnham en una entrevista con-cedida en Georgetown al diario caraqueño "El Nacio-

Burnham aseguró que Castro "no anda en actitudes

belicosas" y que incluso intervino estos dias para que el régimen sandinista acordase liberar al joven nicara-güense cuya captura en la embajada de Costa Rica en Managua provocó una seria crisis diplomática en el Grupo de Contadora.

Castro, dijo Burnham, "piensa en su propia seguridad, y en la cercania a las costas de Florida".

El presidente guyanés dijo que "según mis últimas

conversaciones con Castro, pienso que él quisiera reinte-

-Pasa a la página 60-